

Münster und Eppertshausen: „Viele Orte – Eine Zukunft“

Eindrücke der Pfarrversammlung der
„anderen Art“ am 31.08.2025 der
Kirchengemeinden Münster und
Eppertshausen.

Von AH
1. Sept. 2025



Die Begrüßung fand nach dem Familiengottesdienst in der Kirche statt.

Danach ging es auf zur „Info-Tour in die neue Pfarrei“ im Außengelände
und in der Aula an mehreren Stationen.

-alle Fragen rund um die katholischen Kindergärten von Münster und
Eppertshausen

-Katechese: Firmung, Kommunion und Taufe

-die Strukturen in der neuen Pfarrei: Pfarreirat, Verwaltungsrat,
Gemeindeausschüsse; Verwaltung in Zukunft

-Pfarreiratswahl

-„Wo bringe ich mich ein?“ Ideen, Anregungen für das Ehrenamt

Für die Kinder gab es von Messdienern organisiert im Außenbereich viele spielerische Aktivitäten.

Rundum eine gelungene Pfarrversammlung der „anderen Art“ !



